

## ANNE KANIS



© Heike Steinweg

Anne Kanis wurde 1979 in Ost-Berlin geboren. Sie ist die Tochter der Bühnenschauspielerin Elisabeth Richter Kubbutat und des Pantomimen Günter Richter (im bis 1991 bestehenden Pantomimenensemble des Deutschen Theaters Berlin tätig). Anne Kanis wurde von ihrem künstlerischen Elternhaus stark geprägt. 1987 stand sie zusammen mit ihren Brüdern (den heutigen Jazzmusikern Laurids und Philipp Richter) und dem Pantomimenensemble im Rahmen der 750 Jahrfeier Berlins auf der Bühne. 1992 übernahm sie, für DS Kultur Hörfunk, die kindliche Hauptrolle in dem Hörspiel „Emma“, nach dem gleichnamigen Kinderbuch von Ursula Fuchs. Im Alter von 16 Jahren stand sie für die Krimiserie „Max Wolkenstein“ erstmals vor der Kamera. Seitdem arbeitet sie regelmäßig als Schauspielerin und Sprecherin für Film, Fernsehen und Hörfunk, u.a. unter der Regie der namenhaften Regisseure Max Färberböck, Ben Verbong, Rainer Kaufmann, Christian Görlitz und Torsten Näter. Kanis überzeugt in der Darstellung verschiedenster Rollen im Kino und im Fernsehen.

Als behindertes Mädchen („Zerbrechliche Zeugin“), schwangere Tschechin (Pfarrer Braun „Drei Särge und ein Baby“), blinde Patientin (Tatort „Blinder Glaube“- Hörfilmpreis) und überforderte Mutter (Stubbe „Im toten Winkel“) genauso, wie als geschundenes Flüchtlingsmädchen („Anonyma“). Der Kinofilm ADAM & EVELYN, mit Anne Kanis in der Hauptrolle „Evelyn“ feierte im September 2018 Premiere im Wettbewerb der Internationalen Woche der Filmkritik in Venedig. Nicht zuletzt ihrer Herkunft hat sie es zu verdanken, dass sich in ihrem Spiel Sensibilität und Kraft zu einem faszinierenden, ausdrucksstarken Zusammenspiel verbindet. Kanis ist verheiratet und lebt mit ihrer Familie in Berlin.

### **KINO** (Auswahl)

Adam & Evelyn  
Der Preis  
Anonyma  
Pola X

### **REGIE**

Andreas Goldstein  
Elke Hauck  
Max Färberböck  
Leos Carax

### **TV** (Auswahl)

München Mord – Kein Mensch, kein Problem  
Die Polizistin „Siggis Sommer“  
Polizeiruf 110  
Ein starkes Team  
Tatort "Blinder Glaube"  
Die Verlorenen  
Bella Block - Hinter den Spiegeln  
Die Braut wußte von nichts  
Abgedreht - Zerbrechliche Zeugin

### **REGIE**

Alexander Dierbach  
Franziska Buch  
Nils Willbrandt  
Markus Imboden  
Jürgen Bretzinger  
Christian Görlitz  
Thorsten Näter  
Rainer Kaufmann  
Ben Verbong

## ANNE KANIS



© Heike Steinweg

Anne Kanis was born in East Berlin in 1979. She is the daughter of the stage actress Elisabeth Richter Kubbutat and the pantomime artist Günter Richter (who has worked until 1991 in the Pantomime Ensemble at the German Theater of Berlin). Anne Kanis was heavily influenced by her artistic family. She performed in 1987 with her brothers, jazz musicians Laurids and Philipp Richter, and with the Pantomime Ensemble as part of the celebrations surrounding Berlin's 750th anniversary. In 1992 she played the lead child's role in the radio play „Emma“ (named for the eponymous children's book by Ursula Fuchs) for *DS Kultur Hörfunk* (German Culture Radio).

At the age of 16 she played her first television role in the crime series „Max Wolkenstein“.

Since then she has worked as an actress and narrator in movies, television films and radio, working with such renowned directors as Max Färberböck, Ben Verbong, Rainer Kaufmann, Christian Görlitz and Torsten Näter.

Kanis has played a wide variety of characters: a handicapped girl in „*Zerbrechliche Zeugin*“ („Fragile Witness“); a pregnant Czech woman in „*Pfarrer Braun - Drei Särge und ein Baby*“ („Three Coffins and a Baby,“ in the series „Pastor Braun“); a blind patient in *TATORT „Blinder Glaube*“ („Blind Belief,“ in the series „TATORT,“ which won the „*Hörfilmpreis*“); an overwhelmed mother in „*Im toten Winkel*“ („In the Blind Spot,“ in the series *Stubbe*); and a maltreated refugee girl in the movie „*Anonyma*“ („Anonymous“), among others. ADAM & EVELYN with Anne in the leading role, has world premiered in the competition of the 33. Venice International Film Critics' Week 2018.

Thanks in no small part to her origins, Anne Kanis is able to act with great sensibility and strength, a fascinating, expression-filled combination. She is married and lives with her family in Berlin.

### MOVIE (SELECTION)

Adam & Evelyn  
Der Preis  
Anonyma  
Pola X

### DIRECTOR

Andreas Goldstein  
Elke Hauck  
Max Färberböck  
Leos Carax

### TELEVISION (SELECTION)

München Mord – Kein Mensch, kein Problem  
Die Polizistin „Siggis Sommer“  
Polizeiruf 110  
Ein starkes Team  
Tatort "Blinder Glaube"  
Die Verlorenen  
Bella Block - Hinter den Spiegeln  
Die Braut wußte von nichts  
Abgedreht - Zerbrechliche Zeugin

### DIRECTOR

Alexander Dierbach  
Franziska Buch  
Nils Willbrandt  
Markus Imboden  
Jürgen Bretzinger  
Christian Görlitz  
Thorsten Näter  
Rainer Kaufmann  
Ben Verbong